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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
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1951回通常例会

会長　森市 直樹
会長挨拶

皆さんこんにちは！

あと僅か！　２０１５－２０１６年度も残る

ところ１か月です。

事実上は次年度がもう始まっています。

ロータリーは誰が会長であっても変わら

ぬ理念の元での活動を続ける組織です。

今年は右に、来年は左にと解釈や方向性

が、違っては困惑するのはクラブです。

良い継続を、森市年度の次は、馬場年度、

その次は金子・松本年度と言ってもロー

タリーの根本は変わらずに今後も続いて

行くことでしょう、その後もずっとそうで

あってもらいたいものです。

６月はロータリー親睦活動月間です。毎

月、月始めは月間に因んでを４年前に遡り

開催いたしました。月間の内容がおおきく

変更したからです、前年度の入会者の卓

話者が７名残されたまま、今年度の入会

者の卓話者も残されていますが月間に因

んでも、最終回です。中村委員長に期待致

しましょう

５月２９日（日）から３１日（火）まで、榊ガ

バナー補佐とソウル国際大会に参加して

まいりました。

国際大会；RI年次大会は、RI 理事会の

決定する時と場所において、会計年度の

最後の３か月に開催されます。

年次国際大会の主たる目的は、国際レベ

ルにおいて、全ロータリアン・特に時期ク

ラブ会長・ガバナーエレクト、RI および

ロータリークラブの次期役員を、鼓舞、激

励し、かつ情報を与えることによって、地

区レベルとクラブレベルにおけるロータ

リーの発展を活発に推進しようとする意

欲を起こさせる

ことである。年次大会は、年に１度の会合

であり、連合体の業務を執り行う。国際大

会は、ロータリー家族の世界的会合であ

るから、国際大会の本来の目的を減じな

い限り、社交および余興の催しでロータ

リーの親睦を祝います。

国際大会の模様は、榊ガバナー補佐より

報告いたします。

２０１６年規定審議会結果につきまして、

RI からの公式文章は未発行ですが、標

準ロータリークラブ定款等の改定のうち、

皆様の活動に直接関係する部分につき、

現時点での当地区の改札を参考までに、

添付の通り、お知らせしますと、櫻木、青

木、ガバナーからの通知がありました。

クラブの細則は、クラブの責任において作

成されるものですので皆様には、クラブ

内でよく協議の上、クラブ細則を見直しを

お願いします。

細則変更の扱い

理事会にて細則決定→会員全員に告知

→クラブ総会にて決定の手続

制定案　１６・１０奉仕の第二部門を改

正する件

制定案　１６・０６ロータリークラブの目

的を定義する件

制定案　１６・２１クラブ例会と出席に

柔軟性を認める件

新しい第７条（現６条）

例会の開催の頻度、例会変更日の範囲、

例会取り消し、取り消し４回まで、連続３

回まで例会なしは可能

第１３条（現１２条）

全身身分の存続　及び終結においてクラ

ブの事情により定款の定めに拘わらずク

ラブで決める事が出来る則、出席率、連続

４回欠席、会費不払いその他の理由で退

会処分となる可能性をクラブの判断でそ

の可能性を除外できる。

クラブは、細則で下記を決める事ができ

る。

・クラブがいつ、どのくらいの頻度で例会

を開くか決める。

・例会の出席要件を定める。　定款１０

条の枠を超える細則が作れる　

・欠席による終結の方針を修正または削

会報　第1918号



卓話 　親睦委員長　中村　佳弘

1.7月30日 ( 土 )・31日 (日 )　第 39 回『柏まつり』開催に伴
う
協力金 (3 万円 ) の依頼

2.「平成 28 年熊本地震」への義損金　142,036 円を地区へ
送金

3.R 財団への寄付に対し、表彰品の送付
榊隆夫会員：PHF8 回目
日暮　肇会員：PHF5回目
川和　弘行会員：PHF4回目
松本　ユミ会員：PHF4回目

　みなさんこんにちは、親睦委員長の中村です。

　なぜこの時期に親睦委員長が卓話をしなければならない

のか分かりませんが、ご指名ですので卓話をさせて頂きま

す。

　今年１年を振り返ってみようと思ったのですが、それは会

長・幹事が最後の卓話でやると思います。またわたくし中村

は前半は出てきましたが、後半は新店舗出店もあって、ほと

んど出席していないので話ができません。森市会長には申し

訳なく思っています。

　しかしそのなかで私がすごいなと思った事があります。私

が会長をした５年前に当時から話をしていた台中港東南クラ

ブとの交流を台湾以外でやれればいいねと当時の森市幹事

と話をして、結局実現はできなかったのですが、今年度の森

市会長はそれを実現させて九州の熊本で締結３５周年を

やってしまいました。これは画期的なことだと思います。森市

会長の行動力がなければ実現しなかった事だと思います。そ

れとネパールの訪問です。財団奨学生のマハラジャン君がい

たとしてもネパールまで行って、支援物資を届けることは私に

は考えられません。これも森市会長のすごいところだと思い

ます。

　さて、森市会長の「ヨイショ」はこれくらいにして、先日沖縄

に森市年度のごくろうさん旅行がありました。とても楽しい旅

行だったと聞いております。

　さて、何を話したらよいのか全然思いつかず、どうしようか

なと考えていたのですが、ちょっと思いついたのが、今年の４

月に診療報酬の改定がありました。皆さんお薬手帳というの

をご存知ですか？

　病院やクリニックにかかっている方はほとんど持っている

と思います。持っていない方はいますか？

　持っていない方は薬を貰う薬局が適当だからです。お薬手

除する

１６・２６　例会の取消の規定を改正す

る件　

クラブの予定計画にさらなる柔軟性を与

えるものである。

例　本クラブは祝日を含む週には例会を

開催しない。これは年間の例会取り消し

の回数には含まない

制定案　１６・０２クラブ会計が理事会

メンバーとなるよう規定する件

クラブ細則例　本クラブの理事会構成員

は会長、直前会長、副会長、会長エレクト、

幹事、会計、正 SAAの役員」、及び本細則

＊＊条により選出された理事とする。

制定案　１６－０７　クラブ会員の入会金

を廃止する件

入会金のコンセプトは、ロータリーの現代

的なイメージを反映していない、ロータ

リーと同じ理念を持ちながら入会金を含

む入会のコストを支払えない人を除外する

代わりに、ロータリアン」となれる見込者

の枠を広げるべきである。

クラブ細則例　　本クラブに新しく入会

する者は入会金の初期費用として＊＊万

円を納入するものとする。

解説

規定審議会の決議は新会員が入る可能

性を広げる事を目的とし、入会金を取らな

ければ解釈される「入会金」という文言を

定款から削除した。しかしクラブ側では

新会員の入会に関して名札、バッジ、など

の物品の供与が必要であり、それなりの

費用が掛かる。

更に、制定案の主旨は新会員の可能性を

広げるためなので、その目的が阻害されな

いと判断される範囲での入会金、或はそ

れに相当する金額の納入を求めるのはク

ラブの判断に依る。

また、クラブのレベルを維持するために入

会金を設定することも許される。勿論、と

らないという規定も可能である。

基本、どうしたらクラブのためになるかを

よく検討することである。

即ち、標準ロータリクラブ定款の微収業

務項目から「入会金」が削除されたが、ク

ラブ細則等で、「入会金」を微収すること

は禁止されていないという解釈です。

幹事報告 幹事　柳　肇



帳はその患者さんの記録で、たとえば内科に行ってカゼ薬を

もらい、耳鼻科に行って中耳炎だからといって薬をもらいま

す。必ず両方から抗生物質が出て、痛み止め（要するに解熱

鎮痛剤）が出ます。これはダブっているので気をつけなけれ

ばならないのです。ある方はあの内科と薬局で一冊、こっち

の耳鼻科と薬局で一冊と分けている方もいらっしゃいます。

これでは何もなりません。貯金通帳ではないのだからそんな

に何冊ももらう必要はないのです。一冊にまとめてこそ、その

患者さんの服用している薬がわかるのです。例えば血液をさ

らさらにする薬を患者さんに、歯医者さんで歯を抜くときは

何日か前に服用をやめる指示が出たりします。また、皆さん自

分の飲んでいる薬の名前を全部言えますか？言える方は手

帳は必要ありませんけど、分からない方は絶対必要です。東

北の震災の時に手帳を持っていなくて、薬の名前を言えな

かった方は、自分の薬を貰うまでに５時間位かかってしまい

大変だったそうです。血圧の薬で白くて丸い粒と言っても何

百種類もあるわけです。それと４月の改定で変わったのは薬

局に行くと必ず「お薬手帳はお持ちですか？」と聞かれると

思います。今までは手帳を持っていなくてもお金は取られな

かったのですが、４月からは持っていない方はお金を取られ

るようになりました。だから皆さんお薬手帳を持つようにして

下さい。薬局に行って作ってほしいと言えばタダで作ってくれ

ます。それと皆さん、きちんと決められた通り薬を服用してい

ますか？つい忘れてしまうこともあると思います。それはそれ

で仕方ありません。ただ、余っている薬は捨てないでそのま

ま薬局に持って行って下さい。チェックしてドクターに報告し

て調整します。それと、お医者さんが夕方１８時以降、薬局は

１９時以降に行くと値段が高くなりますので注意して下さ

い。

　　そして皆さん、５月３１日は何の日だかご存じですか？

世界禁煙デーです。そして５月３１日ｋら６月６日まで禁煙週

間なんです。柏市薬剤師会は柏市保健所と連携して、禁煙の

サポートをしています。今まで一度も薬を使って禁煙をした

事のない市民の方に薬局で申し込みをしてもらい、薬剤師の

判断でパッチかガムをその患者さんに無料で差し上げて一週

間試してもらった後に聞き取りをして、その後はどうするか、

何とか続くようでしたら病院に行ってもらい、医者の指導を

受けて本格的に禁煙をするという道を作ります。

このように私たちは自分自身の為ではなく、柏市民のために

日々頑張っています。

んと決められた通り薬を服用してい

ると思います。それはそれ

捨てないでそのま

クターに報告し

降、薬局は

下さ

？

週

の

ロータリー国際大会 5/28 ～ 6/1　韓国・ソウル



パートナー誕生日
ゲイビ、安田、小林（太）     会員

本人誕生日
飯合、嶋田、ゲイビ、小林（太） 　  会員

結婚記念日
嶋田       会員
写真ありがとう
安田、嶋田、斉藤、鈴木（健）、金子、ゲイビ、柳、岡島、
水留、鈴木（佳）、馬場、勝田、榊、小林（太）、金本、秋元
       会員

ビジター
村上　快史（東京南RC）   　　様

ポール・ハリス・フェロー　受賞 米山奨学生　アニョレッティ・マルコ

委員会報告　国際大会報告 ガバナー補佐 榊会員 お誕生日おめでとう

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は6月10日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　79.37%

63名
13名

出席報告

欠席者

市川、景山、栗原、後藤、小林（太）小林（正）、
鈴木一弘、東海林、杉山、野寄、水野、升谷、
見付 　　　　会員

会員数

本日のお食事

(^^♪
葬儀の際はいろいろありがとうございました
      　飯合会員



開催　日時 会　長 森　市　直　樹

開催　場所 幹　事 柳　　　　　肇

理　　　事 出欠

○ 夜間通常例会出席者；２3名

18:00 点鐘クレスト

○ 19：30～　安田ビル 忍家
承認

②5/20～22日『沖縄打上げ旅行』決算報告
承認

○

③『平成28年熊本地震』への義捐金の件
○ 小野晴香R財団元奨学生協力金30,000円　役員交代式へ招待

例会場募金箱112,036円 合計142,036円を地区へ送金（5/27）
地区ガバナーへ（桜木ガバナー）　承認
義援金は終了

○

□飯合会員義母・浅野会員祖母浅野嘉子様の逝去（5/16）に対し
○

⑤その他
○ 飯合浅野会員から御礼（10万円）いただきました　ニコニコへ

○

○

○ ●次回臨時理事会　201６年　7月 1日（金）【17：00～】
新（17：45～）と旧（17：30～）

　　　　　　　慶弔金支給規定により香料と供花を贈る　承認

□2015-16年度7月1日～5月31日決算報告　承認

　　   柏西ロータリークラブ　2015～2016年  理事会　資料　

2016年　6月　3日　

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

森 市 直 樹
①6月10日(金）『第2回インターゴルフ』進捗状況

鈴 木 健 吾

金 本 元 章

柳 肇

馬 場 弘

榊 隆 夫

水 留 茂 之

飯 合 幸 夫

日 暮 肇

中 村 佳 弘

○

　　　ゴルフ参加者；１1名

④報告事項

榎 本 洋 史

金 子 正

鈴 木 桂 三



ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1.   個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動 
する。

2.  取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の 
念をもって接する。　

3.  自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを 
抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。




